

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711010 - DJATI PAKSI RIMBANTORO

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	dosis salah, persiapan obat tiadk dijelaskan (dihangantkan dengan tangan), cucit angan sesudah belum), mencelaskan cara kurang lengkap, tidak mencontohkan / mengkonfirmasi gerakan ke pasien
BALUT BIDAI	periksalah sesuai dengan skenario, kalo luka apa yg diperiksa, kalo curiga fraktur apa saja yg diperiksa (L F M), kalo pembidaian itu pada curiga fraktur ya jangan pake elastic verband dong, harus pake sesuatu yg stabil (keras)
KOMUNIKASI	alhamdulillah sudah baik
PEMASANGAN NGT	persiapan alat untuk NGT feeding tidak diperlukan urine bag, tidak memposiiskan fowler, tidak cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Cara melakukan palpasi kurang tepat, tidak semua permukaan payudara bisa terpalpasi seluruhnya, pemeriksaan dengan zigzag tidak dilakukan dengan lengkap, pemeriksaan limfonodi perlu baca lagi cara melakukan danmenginterpretasikannya
PERAWATAN LUKA (MLBM)	tidak menggunakan sarung tangan bersih terlebih dahulu. karena luka kotor harus dilakukan irigasi terlebih dahulu dan memegang spuit steril tanpa handscoon? tidak melakukan penghentian perdarahan. pemeriksaan luka hanya inspeksi, tidak palpasi ataupun memeriksa ROM. Melakukan anestesi tanpa disinfeksi terlebih dahulu. mengambil lidocain dengan spuit tetapi tangan tanpa menggunakan handscoon kemudian spuit ditaruh diatas meja steril lagi? setelah hibiscrub mengeringkan tangan dengan handuk tidak steril? tidak melakukan debridement. tidak memasang duk steril. jahitan yang diminta matras horizontal, kok yang dibuat terputus? waktu habis, jahitan baru buat satu dan tidak kuat. tidak sempat edukasi. tidak sempat menutup luka.
PROVOKASI NYERI	inform consent: ok. LASEQUE: tidak menyebutkann bila laseque positif akan nyeri pada sudut berapa. tidak menyimpulkan bila laseque positif kecurigaannya apa. hanya menyebutkan negatif saja, apdahal perlu disimpulkan. O connel, patrik dan contra patrik juga sama. tidak hanya positif dan negatif saja tetapi perlu disimpulkan bila positif kecurigaannya apa. untuk teknik kontrapatrik seharusnya pemeriksa melakukan fleksi tungkai yang sakit ke sisi luar dulu baru endorotasi dan aduksi, sedangkan jati langsung endorotasi dan aduksi tanpa dilakukan fleksi ke sisi luar dulu.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	Tidak menyiapkan pasien,hand schoen sudah on dari awal karena memegang selimut, cara desinfeksi salah y dek harusnya dari dalam keluar bukan sebaliknya,tidak mempehatikan prinsip sterilitas dalam memeriksa,tidak menutup dengan duk steril,tidak melakukan inspeksi setelah pemeriksaan, tidak memberikan isyarat nonverbal saat akan melakukan tindakan, profesionalisme kurang karena kurang hati2 dan teliti dalam tindakan